
2018-02-22 Stadt Dessau-Roßlau 
 Zerbster Straße 4 
 06844 Dessau-Roßlau 
 Tel.: 0340/2040 

___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 

N i e d e r s c h r i f t 
 

über die Sitzung des Stadtbezirksbeirates Ziebigk und Siedlung am 04.12.2017 

Sitzungsbeginn:   18:00 Uhr  
Sitzungsende:  18:47 Uhr 
Sitzungsort:   VolksSolidarität 92 Dessau-Roßlau e.V., Pflegeheim 
"Haus Elballee", Elballee 59, 06846 Dessau-Roßlau 

 

Es fehlten: 
 

Fraktion der CDU 

Alisch, Kathrin entschuldigt 
Tamm, Matthias Dr. entschuldigt 

Fraktion Die Linke.Dessau-Roßlau 

Stabbert-Kühl, Sabine entschudligt 
 
 

Öffentliche Tagesordnungspunkte 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
und Beschlussfähigkeit 

  
 
Herr Ullrich eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung fest. Mit 4 
von 7 anwesenden Mitgliedern ist der SBB beschlussfähig.  
 
 
 
 
2 Beschluss der Tagesordnung 
  
 
Die Tagesordnung wird ungeändert bestätigt  
 
 
Abstimmungsergebnis:4:0:0 
   
 
 
3 Genehmigung der Niederschrift vom 23.10.2017 



  
 
Im TOP 6 wird der Satz „Der SBB informiert sich über die Differenz der Baukosten 
und die gestiegenen finanziellen Mittel.“ um den Halbsatz „, gegenüber der 
BV/319/2016/66-III vom 17.10.2017.“ ergänzt.   
  
 
 
Abstimmungsergebnis: 4:0:0 
   
 
 
4 Einwohnerfragestunde 
  
 
4.1. Frau Walter, Fischereiweg 34, 

Fragt ob die Möglichkeit einer Verkehrsentlastung im Bereich Kühnauer Stra-
ße im Zusammenhang mit einer Entlastung des Lärms besteht. 

  V: Amt 66, Amt 32, Amt 83 
WV 

 
4.2. Herr Brehme, Gropiusallee 53 

Fragt an, ob eine Entlastung der Parksituation im Bereich des Bauhauses vor 
allem an den Wochenenden und bei Veranstaltungen geplant sind. Sind An-
wohnerparkzonen oder die Errichtung von mehr Parkplätzen in diesem Be-
reich angedacht (z.B. Gelände ehem. Impfstoffwerke/Blutspende)? 
Weiterhin beschwert er sich, dass trotzdem Strafzettel verteilt werden, obwohl 
die Straßenreinigung bereits fertig ist. 
V: Amt 32 
WV 

 
4.3. Herr Neuhaus fragt an, ob sich der SBB an dem am 30.06.2018 stattfindenden 

Elbe-Bade-Fest in der Zeit von 12.00 bis 18.00 Uhr beteiligen möchte. 
V: SBB 

 
4.4. Frau Walter, Fischereiweg 34, 

fragt an, ob im Bereich Ziebigk und Siedlung die Errichtung eines Jugendtreffs 
geplant ist. 
V: Amt 51 
WV 

 
4.5. Herr Brehme bietet bei Bedarf im Bereich Ziebigk und Siedlung z.B. im Be-

reich Veranstaltungen seine Hilfe an. 
 V: SBB 
 
 
 
 
5 Mitteilungen des Vorsitzenden des Stadtbezirksbeirates 
  



 
Herr Ullrich informiert: 
 

 Bürgeranfrage per Mail erhalten  Weiterleitung an Amt 66 erfolgt 
 Treffen der Vorsitzenden SBB Vors. ausgefallen; neuer Termin 11.12.2017 um 

16 Uhr, Teilnahme für den SBB Frau Keller 
 Noch keine Rücksprache mit dem Bauhaus bzgl. des Bauhausfestes erfolgt 

 
 
 
 
6 Mitteilungen und Informationen der Verwaltung 
  
 

 Termine 2018 
 Treffen mit dem OB, den OBM und Vors. der SBB 25.10.2017 
 Treffen der Vors. der SBB mit Fraktionsvorsitzenden 11.12.2017 

 
 
 
 
7 Anträge, Anfragen und Informationen der Mitglieder des Stadtbe-

zirksbeirates 
  
 
7.1.  Herr Porsche bringt ein, dass die Parksituation an der GS Ziebigk vor allem 

am Morgen katastrophal ist. 
Neben der GS befindet sich ein Schotterplatz, dessen Zustand in keinem ord-
nungsgemäßen Zustand ist. Es wird um eine Ausbesserung des Schotterplat-
zes gebeten, damit dieser wieder als vernünftige Parkfläche genutzt werden 
kann.  
V: Amt 32, Amt 66 
WV 

 
7.2. Herr Kaßner erinnert an die Veranstaltung gegen Rechts am 10.03.2017 und 

die Beteiligung des SBB. Weiterhin erinnert er daran, dass zwischen dem SBB 
und dem Bauhaus Gespräche stattfinden sollten. Herr Ullrich bemerkt, dass 
diese noch nicht erfolgt sind. 

 V: SBB 
 
 
 
 
 
8 Informationen zu den Patenschaftsverträgen 
  
 
Herr Ullrich informiert, dass der SBB versucht hat mit: 
 

 dem Trägerverein des Heinz-Rühmann-Clubs 



 dem Förderverein des Tierparks 
 
abzuschließen. 
Trotz Bemühungen kam es nicht zu einem Abschluss der beschlossenen Paten-
schaften. 
 
Daher kann das Restbudget des SBB im Haushaltsjahr 2017 nicht vollständig aus-
gegeben werden. 
 
 
 
 
12 Schließung der Sitzung 
  
 
Herr Ullrich stellt die Öffentlichkeit wieder her und beendet die Sitzung.  
 
  
 
 
 
 
 

Dessau-Roßlau, 23.02.18 

 

___________________________________________________________________ 
Joachim Ullrich  
Vorsitzender Stadtbezirksbeirat Ziebigk und Siedlung 
 

Schriftführer 
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